

Empalme en alerta por lluvias

Escrito por Comunicado

Martes 08 de Agosto de 2017 14:55

EMPALME, Son., 8 de Agosto de 2017.- A fin de estar preparados ante cualquier eventualidad durante la actual temporada de lluvias y ciclones tropicales, el Gobierno Municipal llevó un curso de capacitación sobre el Sistema de Alertamiento Temprana a delegados de las 14 comunidades rurales, a responsables de las Casas de Salud además a vecinos de los comités ciudadanos de las colonias.

Encabezó los trabajos el secretario del Ayuntamiento, Erik Niebla Quiñonez, quien reiteró que lo más importante al momento que se registra algún fenómeno meteorológico, es preservar la integridad física de las familias.

Destacó que en el caso de los delegados municipales son la primera respuesta del Ayuntamiento en el valle, mientras que las titulares de las Casas de Salud son el apoyo de la Secretaria de Salud; los comités vecinales trabajan junto a los tres niveles de Gobierno ante una emergencia.

Reiteró a las autoridades rurales que se trabaja para mantener un entorno sano en beneficio de las familias empalmenses, por lo que el Gobierno Municipal a través de la Dirección de Salud se coordina con la Secretaria de Salud para llevar a cabo programas de prevención tanto en la zona rural y urbana del municipio.

Francisca Machado Alapizco, coordinadora municipal de Protección Civil detalló que en el curso se dio a conocer los protocolos que marca la Coordinación Nacional de Protección Civil ante amenaza de tormenta, huracán o ciclón tropical, medidas de prevención y Sistema de Alertamiento Temprana (SIAT).

Exhortó a las autoridades rurales a mantener la comunicación con los habitantes de todos los ejidos así como de invitarlos a no cruzar los arroyos cuando se encuentren “crecidos”; las “aguas broncas” pueden arrastrar a los vehículos y provocar accidentes con fatales consecuencias.

Destacó que afortunadamente las lluvias atípicas ocurridas la semana pasada no dejaron saldo negativo para el valle, sin embargo se está al pendiente para garantizar seguridad de la

Empalme en alerta por lluvias

Escrito por Comunicado

Martes 08 de Agosto de 2017 14:55

población civil.

TAMBIEN POR EL CALOR

EMPALME.- Un llamado a la población hizo la titular de la Unidad Municipal de Protección Civil, Francisca Machado Alapizco, para tomar las medidas preventivas necesarias que eviten incidentes por golpe de calor o deshidratación ante las altas temperaturas que registra la región.

La funcionaria informó que el pronóstico para el lunes era de 40 grados centígrados con sensación térmica de 58; entre 11 y 14 horas el termómetro registró un aumento en la temperatura, al igual que el pasado domingo. La sensación térmica fue de 53 grados.

Como medida preventiva, personal de la UMPC distribuye sobres de Vida Suero Oral entre la población más vulnerable, atendiendo especialmente a personas en situación de calle y entre un número considerable de migrantes en trayecto hacia el vecino país del norte.

Machado Alapizco recomendó a la población poner especial atención a niños y adultos mayores, evitar exponerlos a sufrir algún golpe de calor o deshidratación, y para aquellas personas que trabajan a la intemperie que tomen las medidas preventivas pertinentes.